

Fakten zur M+E-Tarifrunde 2022

Die Arbeitgeber der Metall- und Elektro-Industrie

Die IG Metall sagt:

„Trotz der politischen und wirtschaftlichen Risiken ist abzusehen, dass die deutsche Wirtschaft noch im Jahr 2022 das Vorkrisenniveau von 2019 erreichen und auch im Jahr 2023 weiter wachsen wird.“

(Quelle: IG Metall, Gute Argumente #1)

Moomoment ...

Das gewerkschaftseigene Institut zur Konjunkturforschung (IMK) schreibt in seinem aktuellen Konjunkturbericht:

„Die Wachstumsaussichten für die deutsche Wirtschaft haben sich infolge des Ukrainekriegs, anhaltender Lieferengpässe, Preisschocks sowie einer schwächeren Weltkonjunktur weiter eingetrübt. Dies hinterlässt insbesondere in diesem Jahr tiefe Spuren bei den Exporten.“

FAKTEN:

- » Die Wirtschaft wächst nicht. Die IG-Metall-Statistik zeigt nur, dass Gaststätten und Handel nach den Lockdowns wieder öffnen dürfen.
- » In der Tarifrunde geht es um die M+E-Industrie. Die Produktion liegt hier wegen der weltweiten Krisen noch 12 Prozent unter dem Niveau von 2018.

